

Pressemitteilung

Kunst im Schloss: Eine Frage der Perspektive

21. Kunsttage Dornum: Vernissage mit Schirmherrin Gitta Connemann (MdB) – Drei Künstlerporträts

Dornum, 26.07.2012. „Sie kommen doch aus Ostfriesland. Gibt es denn da überhaupt Kultur?“ Die Frage wurde Gitta Connemann, ostfriesische Politikerin und Mitglied des Bundestages tatsächlich von einem Journalisten einer großen deutschen Tageszeitung gestellt. Der gute Mann machte keinen Scherz, er hatte, so Connemann, nur einen sehr verengten Kulturbegriff, für den Kultur nur in den großen Städten stattfindet. Hätte er sich besser informiert, wüsste er, dass zum Beispiel die Dornumer Kunsttage eine feste Größe im kulturellen Kalender sind.

Gitta Connemann ist in diesem Jahr Schirmherrin der 21. Dornumer Kunsttage und wird gemeinsam mit dem Bürgermeister der Gemeinde Dornum Michael Hook und dem 1. Vorsitzenden des Kunst- und Kulturvereins Wolfgang Jacobs die hochkarätige Ausstellung mit internationalem Flair im Wasserschloss Dornum am Samstag, den 4. August um 16 Uhr im Rahmen der Vernissage eröffnen. Auch die Künstler selbst werden anwesend sein, wie zum Beispiel die drei folgenden Maler und Grafiker:

Robert Hettich

Der aus Tadschikistan stammende deutschstämmige Künstler studierte Grafik, Kunst und Malerei in Leninabad und Hannover und hat sich mit seinen großformatigen, farbenfrohen und vitalen Acrylmalereien im In- und Ausland einen Namen gemacht. Hettichs Bilder leuchten, sind voller Grandezza, knausern weder mit Licht und Schwung, beschreibt der Journalist Dierk Wolters die Werke des Künstlers. Räume oder Menschen, alles schwebt in die Höhe, und das verleiht Hettichs Bildern einen flüchtigen, leichten Charakter. In seinen Bildmotiven, fließen Raum, Zeit und Form zu

einer Einheit zusammen, sie liefern keine fertigen greifbaren Gedanken, der Betrachter muss diese erschließen und nach dem Sinn suchen.

Hans-Ruprecht Leiß

Der gebürtige Husumer Zeichner und Grafiker Hans-Ruprecht Leiß ist im besten Wortsinn ein Fantast. In Husum geboren, lebt und arbeitet er als freischaffender Künstler in Flensburg. Seine überbordende Fantasie tobt er in seinen heiter-verspielten und zugleich hintersinnig-philosophischen Zeichnungen aus. Seine Arbeiten lassen sich noch am ehesten dem fantastischen Realismus zuordnen. Sie haben eine ganz eigene Spannung. Die ergibt sich aus der Polarität feinsten künstlerischer, realitätsnaher Zeichentechnik und traumhaft-verrückter Bildsprache. Man guckt gerne hin, lächelt, erschrickt vielleicht - und gerät ins Nachdenken.

Hilda Snoeijer

In Assen (NL) geboren, lebt und arbeitet Hilda Snoeijer als freischaffende Künstlerin in Glimmen. Die Inspiration für ihre Arbeiten findet die Künstlerin in den Landschaften von Zentral-Spanien, dem Norden Deutschlands und in den winterlichen Landschaften von Norwegen. Ihre Zeichnungen und Gemälde sind sehr intensiv gearbeitet. Die mit großer Sorgfalt gearbeiteten Texturen sind fast greifbar anwesend. Obwohl ihre Motive der Natur entspringen und ihre Arbeit figurativ ist, kann man ihre Zeichnungen fast abstrakt nennen. Sie lässt die Natur selber diese Abstraktion liefern, indem man ganz nah an das Subjekt tritt, Ausschnitte daraus nimmt oder sich einfach führen lässt von z. B. den bizarren Formen schneebedeckter Zweige.

(3.124 Zeichen)

3 Fotos: Porträts Hettich, Leiß, Snoeijer

Kontakt:

Kunst- & Kulturfreunde Dornum und Umgebung e. V.
Schatthäuser Str. 9
26553 Dornum
Tel. 04931 – 9328076 (Wolfgang Jacobs, 1. Vorsitzender)
www.arte-schloss-dornum.de

Ansprechpartner für Öffentlichkeitsarbeit:

Marlene Heyken
Tel. 04933 – 91 11 23
presse@arte-schloss-dornum.de